

El Consejo Regulador de la D.O. Ribeira Sacra presenta su nueva junta directiva

Lugo | Lunes 30 de Abril de 2012

En el acto de presentación oficial de la nueva directiva estuvieron presentes el subdelegado del Gobierno, Ramón Carballo, y la delegada de la Xunta, Raquel Arias

Adegas Moure, en el municipio lucense de O Saviñao, fue el punto de encuentro para la presentación de la futura junta directiva del Consejo Regulador de la D.O. Ribeira Sacra.

Este consejo regulador será uno de los dos únicos de Galicia, junto al del Orujo y Aguardientes, en el que no será necesario realizar elecciones al presentarse únicamente lista única que quedará constituida oficialmente como directiva cuando concluya el plazo.

El pleno en el que se formalizará oficialmente la constitución del nuevo consejo y en el que resultarán elegidos el presidente y el vicepresidente tendrá que celebrarse por ley antes del próximo 10 de junio.

Los doce integrantes de la nueva directiva son Manuel Gómez (bodega familiar Val de Quiroga), Evaristo Rodríguez (copropietario de Adegas y Destilerías Moure), Rubén Moure (socio de la bodega Santa María de Nogueira), César Enríquez (bodeguero de A Abeleda y pionero en formar parte de la denominación), Manuel Fernández (propietario de una pequeña bodega y viñas en Lobios), Primitivo Lareu (bodeguero y viticultor de la subzona de Chantada) en representación de las bodegas.

Los seis representantes de los viticultores son José Gómez de Tojeiro (presidente de la Irmandade dos Ribeiraos de Chantada), José Manuel Rodríguez (cosechero de Amandi y actual presidente del consejo), Juan Carlos Varela (promotor de la SAT de Diomondi Virxe dos Remedios), Pedro Rodríguez (viticultor y responsable de la bodega Guímaro), Carlos Losada (cosechero en Doade y encargado de otros viñedos) y Manuel Casanova (viticultor en la ribera de Vilachá de Salvador).

Lo más probable es que continúe asumiendo la presidencia José Manuel Rodríguez, con Evaristo Rodríguez como vicepresidente.

La lista no presenta muchas novedades. Las más destacables son la marcha de uno de los históricos del consejo, el chantadino Alfonso Regal, vocal en todos los plenos constituidos hasta el actual y la vuelta de César Enríquez.